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Da vedere per primo questo video poi leggete lo scritto: cliccate qui

Succede così per il fatto che le persone si lasciano suggestionare, infatti nel video si
vede che la maggioranza delle persone quando il sacerdote poneva le mani sulla loro
testa essi perdono i sensi, perché con un’emozione forte il sangue manda un calore in
tutto il corpo fino ad arrivare al cervello ed è per questo fatto che non hanno più il
controllo del loro corpo e nel frattempo sentono una grande pace dentro di loro,
questa beatitudine dura per certi minuti, poi riprendono il risveglio. Ma nel video si
vede alcune delle poche persone che non si lasciano suggestionare ed alla fine il loro
corpo non va in estasi.

Ora voglio fare un esempio:
Se prendiamo un seme di pianta da melo e lo mettiamo nel terreno, poi in seguito
crescerà quella pianta di melo, mentre se invece del seme di melo piantiamo un seme
di abete non potrà nascere la pianta di melo o atri tipi di piante ma sicuramente
diverrà una pianta di abete.

Così è la nostra vita che stiamo vivendo. Ognuno di noi alla nostra nascita è come
se facciamo parte di un seme ed una volta che il nostro spirito prende un corpo la
vita che poi si trascorre avverrà che otterremo le sembianze e certi caratteri dai nostri
genitori ma in più ognuno di noi è come se avessimo un seme e questo seme ci farà
trascorrere la nostra vita in base a questa programmazione, avremo si ognuno di noi
il nostro libero arbitrio ma molte cose durante la vita ci accadranno in base a come è
programmato il nostro seme, e questo seme è il nostro karma che lo dobbiamo vivere
in base a quello che abbiamo seminato nella vita precedente, ora quel seme che ci
siamo creati ci farà vivere in quel determinato modo.

https://www.youtube.com/watch?v=e2N7Plg4TWQ


Da sapere se per caso nella vita precedente abbiamo ucciso questo seme che ci siamo
noi stessi creati sarà impiantato alla prossima vita e dato che la legge è di CAUSA
ed EFFETTO, ogni cosa che facciamo alla fine ritorna nuovamente in noi e chi ha
ucciso, quel seme che si è creato in quelle persone nella vita attuale durante la loro
vita saranno uccisi, la vita la si deve vivere in questo modo altrimenti chi fa del
male agli altri e non lo prova poi sulla propria pelle non distinguerebbe cosa è il
bene e il male.  

Quel sacerdote (nel video) riesce a fare quel determinato lavoro per il fatto che in
questa vita nel suo karma contiene nel suo seme questo modo di fare. Di certo
moltissime altre persone che non hanno nel loro seme questo modo di operare non ci
riusciranno mai a fare quel che fa il sacerdote.

Prendiamo per esempio Padre Pio che durante la sua vita lottava spesso col diavolo e
che alla fine si portava con se delle sofferenze, gli è capitato questa vita per motivo
che come tutti Padre Pio avendo quel suo karma nell’aver quel seme la sua vita si è
trascorsa in quel modo. Ma anche il karma si può modificare, per modificarlo ci
vuole una grande forza spirituale e ben poche persone ci riescono. 

Tornando  al  discorso  di  Padre  Pio:  lottando  con  diavolo  alla  fine  riceveva  la
sofferenza ed è così per il fatto che il diavolo è una parte negativa e chi lotta col
negativo alla fine non otterrà mai la vincita. Il diavolo lo si combatte solo a non
andargli contro ma invece che lottare col diavolo indirizzarci nella strada che alla fine
ci lascia l’amore, mancando l’amore in ogni cosa che facciamo otterremo il lato
opposto.

I miracoli non esistono. Gesù Cristo quando (come dice la chiesa) compiva i miracoli
non erano miracoli ma erano compimenti che facevano parte del proprio seme e
questo lo poteva fare solo Gesù per il fatto che il suo karma non era un karma come
molti di noi ma Lui era in missione e pure chi è in missione si porta con se il
proprio seme e questo suo seme era  solamente per lui  per  il  fatto  che ne era



predisposto per fare quella determinata missione. Fu messo in croce non perché nella
vita precedente ha ucciso e nella vita della sua missione doveva essere ucciso, il suo
karma come detto prima fa parte di una missione, per cui Gesù veniva già da pianeti
dove vivono persone già purificate ma avendo avuto quella missione e avendo avuto
a che fare con persone ingiuste Lui ha solo subito.

Le profezie si avverano proprio per il fatto che fa parte dei semi che hanno ciascuna
persona,  ma a volte ci sono modifiche per il fatto che certe persone riescono a
modificare il proprio karma.

Naturalmente le religioni non accettano questo scritto ma tutto questo accade perché
fa  parte  della  realtà,  purtroppo  le  religioni  sono  state  create  per  condizionare
l’umanità, ci sono delle cose vere ma nel mezzo si è creato un mondo che alcuni
vorrebbero far credere. Solo quando la persona che si è data da fare nel cercare le
verità  dopo che  lascia  il  proprio  corpo se  ne accorge  che  ha  vissuto  una  vita
condizionata, perché se queste persone sarebbero nate in un’altra Nazione le loro
credenze probabilmente sarebbero state diverse.
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